

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Hasil penelitian mengenai perempuan dan etos kerja terhadap perempuan di Desa Bangsri, Kecamatan Bangsri, Kabupaten Jepara menunjukkan kesimpulan sebagai berikut. Kebutuhan rumah tangga yang semakin besar membuat perempuan pedagang turut mengambil bagian dalam mencari nafkah dengan semangat dan etos kerja yang tinggi seperti:

1. Peran perempuan bahwa perempuan adalah manusia sama seperti laki-laki. Namun perempuan memiliki keistimewaan tersendiri, memiliki banyak potensi dan karunia yang dapat didayagunakan untuk membangun kehidupannya dan kehidupan dunia umumnya. Melalui potensi yang dimiliki perempuan tersebut maka dapat menjalankan perannya baik pada ranah publik maupun pada ranah domestik.
2. Etos kerja merupakan cara dan kebiasaan seseorang menyikapi pekerjaan dan etos kerja merupakan semangat seorang dalam mengerjakan kinerja dan baik dan benar. Etos yang dimiliki perempuan dalam memenuhi ekonomi keluarga di desa Bangsri adalah semangat kerja keras yang dilakukan oleh perempuan di mana mereka bekerja dari pagi hingga siang hari. Etos kerja yang dimiliki oleh para pemproduksi ini dipengaruhi oleh beberapa faktor yaitu: agama, budaya, sosial politik, kondisi lingkungan, pendidikan, struktur ekonomi, dan motivasi intrinsik individu. Etos kerja pemproduksi usaha rumahan ini mencerminkan nilai-nilai kerja yang tinggi. Hal tersebut ditunjukkan dengan sikap kerja keras, jujur dan tanggung jawab.

B. Saran

Dalam mencapai tujuan yang lebih optimal sesuai dengan target dan keinginan berbagai pihak, maka penulis menyumbangkan beberapa saran sebagai bahan pertimbangan dan proses pengembangan lebih lanjut. Adapun saran-saran yang dimaksud diantaranya sebagai berikut:

1. Bagi para perempuan pemroduksi peyek agar terus semangat dalam bekerja untuk mencapai segala sesuatu yang diinginkan baik itu hal yang kecil maupun hal yang besar terutama dalam meningkatkan perekonomian keluarga. Selalu bekerja keras, jujur dan ikhlas agar segala sesuatu yang diusahakan dapat berjalan lancar.
2. Bagi keluarga agar selalu mendukung para perempuan atau ibu untuk selalu memberikan semangat dalam menjalankan pekerjaan yang sedang mereka geluti melalui *home industry* peyek.
3. Hendaknya para pemproduksi peyek di desa Bangsri tetap istiqomah dengan tetap menjlankan setiap perintah-Nya dan menjauhi semua larangan-Nya, serta bersikap qona'ah atas setiap nikmat yang didapat supaya rasa syukur terpatri yang berdampak pada etos kerja yang lebih baik.

